

ENSAYO: ELABORACION DE TESIS

**Materia: TALLER DE ELABORACION
DE TESIS**

DR. EDUARDO ALIKVAN ESCOBAR SOLIS

Presenta: MAYRA MARLITH LAZARO VAZQUEZ

Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: NOVENO

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas; a 13 de JUNIO del 2020.

INTRODUCCIÓN

El realizar un proyecto de investigación conlleva a tener en cuenta ciertos puntos para ese proceso, ya que debe tener un orden para que así el lector pueda comprender de donde, como y con qué objetivo surge el tema, más adelante se dará una pequeña explicación de cada punto importante para ese proceso, dando enfoque a un tema en el cual se trabaja.

DESARROLLO

Cuando se elige un tema a trabajar primero se debe saber cuáles podrían ser comprobables si se planea llevarlo a una investigación de campo. En este caso el tema elegido fue la: "IMPORTANCIA DEL APOYO PSICOLOGICO EN LA REEDUCACION E INCLUSION DE ALUMNOS CON NEE" el objetivo de estudio el cual es una de las primeras preguntas a establecer, al abordar un estudio, implica determinar el fenómeno de la realidad que por ser de nuestro interés decimos abordar en nuestra investigación.

En este tema el objetivo principal es lograr la inclusión de los alumnos con NEE para así obtener una estabilidad de vida física y emocional que brinde nuevas oportunidades de desarrollo y crecimiento a través de apoyo psicológico profesional. Se debe tener en cuenta que situación prevalece respecto al objeto de estudio elegido. Luego viene el planteamiento del problema el cual es lo que se visualiza respecto al objeto de estudio, en este punto la investigación se realiza con el objetivo principal de implementar estrategias para la modificación conductual, ya que se busca romper con paradigmas de la sociedad acerca de la discriminación y exclusión de alumnos con NEE, este impulso se dio bajo las circunstancias que como personas se tuvo la oportunidad de presenciar y viendo como la sociedad ha respondido ante dicha situación y desde ahí nació el deseo de colaborar y aportar estrategias para una nueva visión acerca de los niños con NEE.

El paso siguiente es la hipótesis que es un supuesto respecto al objeto de estudio, es por ello que se cree que a mayor intervención psicológica a familiares de personas con NEE mayor será la probabilidad de incluir a esta última al contexto escolar. Es necesario también saber que elementos intervienen en la formulación de la hipótesis. También se determinaran objetivos específicos que dan a conocer que pretende alcanzar/lograr. Para todo ello debe haber una razón del porque se realizó dicho estudio es decir, dar una justificación.

En la etapa de delimitación del estudio se desglosan una cantidad de marcos en los que entran: el marco teórico, marco referencial, marco conceptual, marco histórico y marco

conceptual. Entre ellos están algunos otros puntos importantes pero que aún no se han plasmado en este proyecto de investigación como; la especificación del desarrollo metodológico, cronograma de actividades que es lo que requiere para llevar a cabo la investigación. Después de todo el cuerpo del proyecto se deja el espacio para los puntos que no son menos importantes como la portada, dedicatoria, agradecimientos, tabla de contenido, índice de ilustraciones y cuadros y el resumen de todo.

CONCLUSIÓN

El realizar un proyecto de investigación va más allá de solo trabajar para un requisito, es el querer realizar realmente un cambio en la sociedad para poder introducir la intención personal por lograr el cambio que aunque no es fácil al final valdrá la pena, que en el caso del tema trabajado es poder reeducar a las personas respecto a las ideologías que tienen.

BIBLIOGRAFIA:

Álvarez, R, paredes, L & Arteaga, j. (2015) guía metodológica para la elaboración de proyectos de investigación en posgrado. Cuernavaca: UNIVERSIDAD INTERNACIONAL.

Ríos, R. (2003). El artículo de investigación. Metodología de la redacción, 9-27